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C O N S E I L  M U N I C I P A L  

C O M M U N E  D ’ A R T O N N E  

M e r c r e d i  2 0  n o v e m b r e  2 0 2 4  
 

 

C O M P T E - R E N D U  E T  P R O C E S  V E R B A L  

  

N OMBRE  DE  CON SE I L LE RS  EN  E XE RC ICE :        

NOMBRE  DE  CONSE ILLERS  PRÉSENTS  :                 

NOMBRE  DE  POUVOIRS  ENREG ISTRÉS  :    

NOMBRE  DE  CONSE ILLERS  VOTANTS  :                                    

14 

11 

2 

13 

 

L'an deux mille vingt quatre, le mercredi 20 novembre à dix-neuf heures, le 

Conseil Municipal de la commune d’Artonne s'est réuni en session ordinaire à la 

Salle de réunion salle du conseil sous la présidence de Stéphane HOUSSIER, 

Maire, à la suite de la convocation qui lui a été adressée  le vendredi 15 

septembre 2024. 

  

 

PRÉSENT(E)S (11) :  

  

GISELE BERNARD  

FABIENNE CHAUTY 

DENIS CHARBONNIER 

GAETAN DUBIEN 

ALAIN FAUGERAS 

SEBASTIEN GRAVIER 

STEPHANE HOUSSIER 

ROMAIN LEGRAND 

MARIE-ANGE MERCIER 

NICOLAS MIALON 

JEAN-PAUL VIVIER 

 

 

 

ABSENT(S) REPRÉSENTÉ(E)S (2) :  

KARINA MONNET → GISELE BERNARD 

CELINE DOUARIN → ROMAIN LEGRAND 

 

 

NON REPRÉSENTÉ(E)S (1) :  

DAMIEN ROSSEEL 

 

Secrétaire de séance : 

NICOLAS MIALON 

  

 
 

Monsieur le Maire ouvre la séance à 19 heures 05 

 

1  - R E D E V A N C E  O C C U P A T I O N  D U  D O M A I N E  P U B L I C  
Rapporteur : Stéphane HOUSSIER 

 

Convention avec GRDF : 6000ml de réseaux 

Redevance : 441 € au titre de l’année 2024 

 

 

 

ADOPTE A L’UNANIMITE 
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2 - B U D G E T  :  D M 3  

 Rapporteur : Stéphane HOUSSIER 

 

Monsieur le Maire propose de transférer 20 000 € sur le chapitre 12,  

-20 000 € sur le compte 615 221, 

+ 10 000 € sur le compte 6411 

+ 10000 € sur le compte 6413 

 

 

ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

 

 

3 - S A L L E  D E S  F Ê T E S  :  D E T R  2 0 2 5  
Rapporteur : Stéphane HOUSSIER 

 

Il est proposé de re déposer un nouveau dossier DETR 2025 sur le dossier « Salle des fêtes » en prenant en compte les montants 

validés lors de l’appel d’offre des travaux. Dossier : 30 % du montant total des travaux soit environ 140 000 €. 

 

 

 

ADOPTE A L’UNANIMITE 

 

 

4 – R E S S O U R C E S  H U M A I N E S  

Rapporteur : Stéphane HOUSSIER 

 

  LA POSTE : L’agent titulaire de la Poste a demandé dernièrement une mutation. Il est envisagé de modifier le temps de travail de 

l’agent d’accueil de la mairie pour lui proposer de faire des heures pour l’Agence postale afin de maintenir le service. 

 

 

 

 

 

 

 

5  –  Q U E S T I O N S  E T  I N F O R M A T I O N S  D I V E R S E S  
Rapporteur : Stéphane HOUSSIER 

 

 

-Téléphonie de la Mairie : 

Actuellement la téléphonie au niveau de la mairie : standard téléphonique + internet + téléphone : 3700 €/an 

Proposition pour le 1er janvier en passant par les services de la CC Plaine Limagne : 750 €/an. 

 

 

-PADD – PLUi Plaine Limagne : 

Dans le cadre de sa compétence urbanisme, la CC Plaine Limagne a décidé de mettre en place un PLUi. 

 

Le PADD a été adopté. 

Le règlement est en cours de finalisation. 

L’objectif est de validé le PLUi pour fin 2025. 

 

Il est proposé d’apporter quelques modifications sur le PADD précédemment adopté. Les différentes modifications envisagées ont 

été présentées en séance par Monsieur le Maire. 

 

Pas de remarques de la part des élus. 
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-ENEDIS : 

Le correspondant local a été rencontré deux fois depuis juin. Suite à plusieurs coupures électriques au niveau du bourg d’Artonne, 

ENEDIS a adressé un courrier à la commune en informant qu’il va réaliser prochainement un diagnostic du réseau électrique.  

 

-Numérotation des rues : A finaliser rapidement 

 

-Composteurs : Mise en place de 2 composteurs supplémentaires (derrière l’église, Bd de Versailles). Inscription possible 

gratuitement auprès du SBA. 

 

-Éclairage stade de foot : Le TE 63 n’envisage pas de faire les travaux en 2025 

 

 

 

 

Le Conseil est clos à 20h30. 


